
 

 

 令和３～５年度の 3年間、取り組んだ ICTに関する研究の成果が認められ、福岡県教育

委員会から感謝状をいただきました。 

 本研究の取組の中で ICT 活用について全職員で知見を深めることで、本校児童生徒の資

質・能力を育む教員の指導力を更新することができました。今後も、ICTを活用した指導・

支援を太宰府特別支援学校の強みとして維持できるよう、学校全体で研鑽に努めていきた

いと思います。 


